



Regierungsratsbeschluss vom 05. März 2024

Schriftliche Anfrage Johannes Sieber betreffend Vermitteln von Kompetenzen im Umgang mit Fake-News

P235633

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Umgang mit Desinformation stellt eine Vielzahl von Herausforderungen dar, die sowohl von individuellen Nutzerinnen und Nutzern als auch von Organisationen und Regierungen bewältigt werden müssen. Bildung versetzt Menschen in die Lage, Desinformation zu erkennen und kritisch zu hinterfragen. Mit der Einführung von Medien und Informatik als eigenes Fach auf der Primarstufe und der Sekundarstufe I wird dieser Themenbereich gestärkt und der Tatsache, dass dem Erwerb von Medien- und Anwendungskompetenzen in einer zunehmend digitalisierten Lebens- und Arbeitswelt immer grössere Bedeutung zukommt, Rechnung getragen. Die Grundfertigkeiten, wie beispielsweise Recherche- und Analysefertigkeiten, werden in zahlreichen anderen Fächern über die gesamte Schullaufbahn hinweg erworben.

